

Der Führer kämpft für Deutschland!

Jahrhundertealt ist der Traum des deutschen Menschen:

Ein Volk — ein Reich!

Ungezählte Blutzengen gaben ihr Leben für die Erfüllung dieser heißen Sehnsucht.

1914 steht das ganze deutsche Volk geschlossen gegen eine Welt von Feinden. Es verteidigt Deutschland.

1918 versuchen die Friedensdiktate von Versailles und St. Germain Deutschland zu zerbrechen.

1919 am 12. November beschließt die deutschösterreichische Nationalversammlung einstimmig den Anschluß an das Reich.

1920 Die Deutschen in Kärnten bekennen sich in Abstimmungskämpfen für den Anschluß an das Reich.

1921 am 24. April Abstimmung in Tirol: Von 147 439 abgegebenen Stimmen sind 145 302 für den Anschluß an das Reich.

1921 Abstimmung in Salzburg: 98 546 Stimmen für, 877 Stimmen gegen den Anschluß an Deutschland.

1923 am 9. November fallen 16 Deutsche an der Feldherrnhalle zu München für Deutschland.

1924 schreibt Adolf Hitler in seinem Buch „Mein Kampf“: „Deutschösterreich muß wieder zurück zum großen deutschen Mutterlande.“ Er bezeichnet das als eine „mit allen Mitteln durchzuführende Lebensaufgabe“. Ihr gilt sein Kampf. Mit ihm kämpft das ganze deutsche Volk seit 1933 für Deutschland.

1938 ist dieses Ziel erreicht:

Österreich ist heimgekehrt ins Reich.

Darum tue deine selbstverständliche Pflicht,
bekenne dich zum Führer und seinem Werk,
zu Deutschland, und stimme am 10. April mit

Ja!